

Reise in die Geschichte

Fahrt zur KZ-Gedenkstätte Natzweiler-Struthof

MÖRFELDEN-WALLDORF

(schl). Die Museen, das Integrationsbüro der Stadt sowie das evangelische Zentrum für Interkulturelle Bildung in Mörfelden-Walldorf bieten gemeinsam am 1. April eine Bildungsfahrt in die KZ-Gedenkstätte Natzweiler-Struthof an. Dort erwartet die Teilnehmer eine Führung. Anschließend besteht die Möglichkeit, in Eigenregie die verschiedenen Ausstellungen anzuschauen oder weiter das Gelände zu erkunden.

Abfahrt ist um 8.15 Uhr am Rathaus Mörfelden und um 8.30 Uhr am Rathaus Walldorf. Die Rückkehr nach Mörfelden-Walldorf ist gegen 19

Uhr vorgesehen. Laut Mitteilung der Veranstalter muss für die Verpflegung unterwegs selbst gesorgt werden.

Menschen mit Mobilitätseinschränkungen werden gebeten, sich vorab mit den Organisatoren in Verbindung zu setzen. Fahrt und Führung sind für die Teilnehmer kostenlos.

Um Anmeldungen bis 29. März wird gebeten per E-Mail an integrationsbuero@moerfelden-walldorf.de oder unter Telefon 06105-938774 . Weitere Informationen gibt es im Internet unter: www.moerfelden-walldorf.de/de/leben/integration/wir-gegen-rassismus.